

REFERENCES (par oomark) Incompréhensions

29-06-2016

Références (par oomark) n° 2297 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 29 juin 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Mais où est donc ornica ?

Dans l'exercice 14 de l'évaluation d'entrée en sixième de l'année 2005, les élèves sont invités à remettre en ordre les mots suivants : "Donner me monsieur pardon pourriez...(suite)

Topo : "Séparations : toujours la faute de l'autre"

Avant :

- Pourquoi voulez-vous entrer chez nous ?
- Je me reconnais dans vos valeurs

Avec Internet, la lettre de motivation est en déclin

Après :

- Pourquoi voulez-vous nous quitter ?
- Je ne me reconnais plus dans vos valeurs

La rupture conventionnelle s'est-elle substituée à la démission ?

"Beaucoup de divorces sont nés d'un malentendu, beaucoup de mariages aussi." Tristan Bernard

La colle du jour : Conscience du langage corporel : que révèle-t-elle ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Austerlitz ». Une quarantaine de descendants des soldats français morts à Austerlitz reçoivent une pension de l'État. Vrai ou faux ?

Réponse

avec

Culture

COM

: « Espagne ». Etrange nœud sur ce poteau de lampadaire. Pourquoi ce tour de force ? Réponse avec

Curiosités

: « Johann Jacob Schweppe ». Ce joaillier allemand a donné son nom à la marque de boisson Schweppes. Comment ? Réponse

Partager
sur
twitter